

UMX B-25

E-FLITE UMX B-25



	550 mm
	93 g
	4+ Kanal / Channel DSMX (ben./req.)
	1S 3.7V 300-500mAh LiPo (ben./req.)



AS3X-Technologie
AS3X technology



Proportionale 4-Kanal-Steuerung
Proportional 4-channel flight



Beeindruckende Details
Impressive surface details

E-FLITE UMX B-25 BNF BASIC

Die E-flite UMX B-25 Mitchell ist ein zweimotoriger Warbird für Scale-Freunde, die ein besonderes Ultra-Micro-Modell suchen. Die vorbildgetreue Linienführung betont das muskulöse Erscheinungsbild der Zwillingstermotoren mit ihren Dreiblattpropellern. Der grimmige Charakter dieses Modells nach Vorbild der „Doolittle Raiders“ wird durch die Waffendummy in nahezu jedem Quadranten unterstrichen. Mit dem der B-25 beiliegenden Dekorbogen können Sie sogar jeden einzelnen Doolittle Raider individuell replizieren. Die vollproportionale 4-Kanalsteuerung beinhaltet natürlich auch die Ruder des charakteristischen Doppelleitwerks. Für optimales Bodenhandling ist das Bugrad steuerbar und zur Simulation eines eingezogenen Fahrwerks zusammen mit allen anderen Rädern auch abnehmbar. Die innovative AS3X-Technologie gibt Ihnen das Gefühl die Knüppel eines professionell eingestellten Großmodells in den Fingern zu haben.

The E-flite UMX B-25 Mitchell model is a twin-motor warbird designed to satisfy aviation fans who want a scale ultra micro with attitude. Its realistic outline boasts the muscular appearance of twin radial engines that twist three-blade propellers. Its ferocious character is further defended by simulated gun positions in virtually every quadrant, just like the aircraft used by the Doolittle Raiders. You can make your UMX B-25 even more special with the decals provided that allow you to replicate every single Doolittle Raider. Proportional four-channel control includes the twin-rudders on the distinctive H-tail. The nose gear is not only steerable for outstanding ground handling, you can unplug all the wheels and simulate flight with landing gear retracted. But no matter how you fly, innovative AS3X technology makes this warbird perform as if you're at the controls of a giant scale machine that's been expertly tuned.

PREISE / PRICES:

Weitere Informationen und Bilder finden Sie unter <http://www.horizonhobby.de/eflite-umx-b-25.html>

Art.Nr.	Bezeichnung Description	UVP in €	lieferbar ab available from
EFLU5550	E-flite UMX B-25 BNF Basic Fertig aufgebautes Modell inkl. Motor, Regler, Servos und Empfänger	139,99	Mitte Mai Mid May



FEATURES:

- › AS3X-Technologie
- › Vorbildgetreues Dekor zur Nachbildung jedes Doolittle Raiders
- › Fortschrittliche 2,4 GHz Spektrum DSMX-Fernsteuertechnologie
- › Performance Linearservos mit langem Stellweg
- › Proportionale 4-Kanal-Steuerung inklusive Doppelseitenruder
- › Abnehmbares Fahrwerk mit lenkbarem Bugrad
- › Beeindruckende Oberflächendetails und Dreiblattprops
- › Effizienter leichtgewichtiger Bürstenantrieb
- › Leicht zugängliches Akkufach für einen großen 300-500 mAh 1S LiPo-Akku
- › AS3X technology
- › Realistic trim scheme with decals to replicate every Doolittle Raider
- › Industry-leading Spektrum 2.4GHz DSMX technology
- › Performance linear long-throw servos (installed)
- › Proportional 4-channel flight control including dual rudders
- › Removable landing gear with steerable nose wheel
- › Impressive surface detail, plus 3-blade propellers
- › Lightweight, brushed motor system that's efficient
- › Easy-access battery hatch fits a large 300-500mAh 1S Li-Po battery

MONSTER TRUCK XL

LOSI MONSTER TRUCK XL



	 
LxBxH / LxWxH	908 x 664 x 413 mm
Motor / Engine	29cc Zweitakt / 2-Stroke
Fernsteuerung / Radio	Spektrum DX2E incl.



Zweitakt 29cc Benzinmotor
2-stroke 29cc gasengine



AVC-Technologie
AVC equipped



In 2 Farben erhältlich
Available in 2 colors

LOSI MONSTER TRUCK XL 1/5 4WD RTR

90 cm lang und 66 cm breit – der Losi 1/5 Monster Truck XL RTR. Ein auf dem DBXL basierender Allradantrieb jagt den beeindruckenden Riesen über jedes noch so unerbittliche Offroad-Gelände. Während ein leistungsstarker Dynamite 29cc Benzinmotor für Höchstgeschwindigkeiten über 50 km/h sorgt, bringen die integrierte AVC-Technologie und zwei Großmodell-Lenkservos die Kraft des 1/5-Monsters dabei sauber auf die Straße. Vordere Achsen aus Aluminium, Monster Truck Reifen und Viskose-Differentiale sorgen für maximale Power wann immer Sie bereit sind den Gashebel der im Lieferumfang enthaltenen Spektrum DX2E Fernsteuerung voll durchzuziehen. Im Falle eines Zweikampfs verschaffen große Gewindedämpfer und verlängerte Chassis-Aufhängungsarme dem Losi einen Vorteil gegenüber seinem Gegner.

Demolish the off-road at maximum magnitude behind the wheel of the massive 36" long - 26 in wide Losi Monster Truck XL. This awe-inspiring 1/5-scale off-road offender comes ready to turn heads at blistering 30+ MPH speeds with a formidable Dynamite 29cc gasoline engine and a 4WD system based on the Losi Desert Buggy XL. To help manage its insane power, the Monster Truck XL comes equipped with AVC Technology and two authoritative large-scale steering servos so you can drive with nothing held back. Shredding your signature into the pavement is especially easy thanks to responsive aluminum front spindles, heavy-duty monster truck tires, and viscous torque differentials that consistently deliver maximum power whenever you want to grip and rip the throttle of the included Spektrum DX2E transmitter. Whenever it enters a fray, large bore threaded shocks attached to extended chassis suspension arms give the Monster Truck XL the advantage over competitors.

PREISE / PRICES:






Weitere Infos und Bilder finden Sie unter <http://www.horizonhobby.de/losi-monster-truck-xl.html>

Art.Nr.	Bezeichnung Description	UVP in €	lieferbar ab available from
LOS05009T1	Losi Monster Truck MTXL 1/5 4WD, schwarz Fertig aufgebautes Modell inkl. Motor, Regler, Empfänger, Akku und Fernsteuerung	1299,99	Mitte Juni Mid June
LOS05009T2	Losi Monster Truck MTXL 1/5 4WD, weiß Fertig aufgebautes Modell inkl. Motor, Regler, Empfänger, Akku und Fernsteuerung	1299,99	Mitte Juni Mid June

FEATURES:

- › Vordere Achsen aus Aluminium
- › Leistungsstarker Dynamite Zweitakt 29cc Benzinmotor, Pull-start
- › 2,4GHz DSMR-Empfänger mit AVC-Technologie und Spektrum DX2E enthalten
- › Duale Großmodell-Lenkservos, high torque
- › Große Gewindedämpfer
- › Dual Disk Bremssystem
- › Versiegelte Viskose-Differentiale
- › Motorkäfig und Karosserieträger
- › Leichter Zugang zu Ein-/Ausschalter und Elektronik
- › In zwei Farben erhältlich
- › Aluminum front spindles
- › Powerful Dynamite 2-stroke pull-start 29CC gasoline engine
- › AVC Equipped 2.4GHz Receiver with DSMR technology and DX2E transmitter
- › Dual high torque large-scale high voltage steering servos
- › Large bore threaded shocks
- › Dual disc brake system
- › Sealed viscous differentials
- › Molded engine cage and body supports
- › Easy access on/off switch and wiring harness
- › Available in two colors

DIE RELEASES DER WOCHE IN DER ÜBERSICHT. THE RELEASES OF THE WEEK AT A GLANCE.

	Art.Nr.	Bezeichnung Description	UVP in €	lieferbar ab available from
	EFLU5550	E-flite UMX B-25 BNF Basic	139,99	Mitte Mai Mid May
	LOS05009T1	Losi Monster Truck XL 1/5 4WD RTR schwarz / black	1299,99	Mitte Juni Mid June
	LOS05009T2	Losi Monster Truck XL 1/5 4WD RTR weiß / white		
	TLR341002	TLR 8IGHT 4.0: Kugelgelagertes Dreifach-Gas-Servohorn aus Aluminium: 8IGHT 4.0 Aluminum Throttle Tri-Horn with Bearing: 8IGHT 4.0	34,99	Ende Mai End of May
	TLR344002	TLR 8IGHT/T/E 4.0: Front Spindle Set Vorderes Achsschenkelset, Aluminium: 8IGHT/T/E 4.0 Front Spindle Set Aluminium: 8IGHT/T/E 4.0	54,99	Ende Mai End of May
	TLR344003	TLR 8IGHT/T/E 4.0: Front Spindle Set Hinteres Radträgerset, Aluminium: 8IGHT/T/E 4.0 Rear Hub Carrier Set Aluminium: 8IGHT/T/E 4.0	54,99	Ende Mai End of May